



Emitirá deuda filial de Grupo IAMSA

NEGOCIOS / STAFF / Publicada el 14/04/2014 06:15:30 p.m.

Grupo Herradura de Occidente, una de las empresas de autobuses que conforman el consorcio Grupo IAMSA, emitirá certificados bursátiles fiduciarios por hasta 3 mil millones de pesos por un periodo de 15 años con la clave de pizarra GHOCB 14.

La tasa de interés trimestral, que todavía no ha sido determinada, se pagará mediante la operación, explotación y mantenimiento de la flota de aproximadamente 695 autobuses de la compañía.

La firma financiera Standard & Poors le asignó la calificación 'mxA-', que, de acuerdo con la propia compañía, está cerca de las notas más altas.

"Indica que la capacidad de pago del emisor para cumplir con sus compromisos financieros sobre la obligación es muy fuerte en relación con otros emisores en el mercado nacional", indicó Standard & Poors en un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Para asignarle esta calificación a la deuda de Grupo Herradura de Oriente, la firma financiera sometió la transacción a diversos escenarios de estrés, como el de una crisis económica parecida a la de 2008, y aún así, los resultados fueron positivos.